



Fiscalía de Morelos investiga el crimen

Asesinan a director de Juventud de Huitzilac

Por Cristina Ceja

cristina.ceja@razon.com.mx

Este miércoles se informó sobre el asesinato del director de Juventud y Deporte del municipio de Huitzilac, Gustavo Romero Olalde, a través de un ataque directo a balazos en el poblado de Tres Marías, el martes por la noche.

De acuerdo con medios locales, el atentado se registró cerca de las 20:00 horas a la altura de la zona conocida como El Alcanfor, hasta donde llegaron hombres armados y dispararon en contra del funcionario municipal, quien se encontraba a bordo de un vehículo Fusion, color gris, con placas de circulación NXU8062 del Estado de México.

Los elementos de seguridad tardaron cerca de una hora y media en acercarse al cuerpo, debido a que los lugareños, molestos por el hecho de violencia, lo impedían, por lo que hubo tardanza en identificar que la víctima era un funcionario municipal.

Este miércoles, el Ayuntamiento de Huitzilac subió a las redes sociales un mensaje, en el que manifestó su "más sentido pésame por el lamentable fallecimiento de nuestro compañero y amigo".

La escena del crimen quedó bajo resguardo de personal de servicios periciales de la Fiscalía General de Justicia del Estado de Morelos, la cual abrió una carpeta de investigación por el delito de homicidio calificado.

A través de redes sociales, amigos y familiares lamentaron la muerte de Romero Olalde, a quien le dedicaron diferentes mensajes de despedida.

La ejecución del joven funcionario ocurrió en un municipio que se ha caracterizado por la proliferación de mafias

GUSTAVO ROMERO recibe ataque directo a balazos en el poblado de Tres Marías; en Cuautla ejecutan a un policía municipal; en Cuernavaca marchan por muchacho desaparecido

dedicadas a la tala clandestina y por la operación de grupos delictivos que se dedican a asaltar a automovilistas en la carretera federal México-Cuernavaca.

Por otro lado, este miércoles por la mañana un policía de Tránsito del municipio de Cuautla fue asesinado a balazos cuando se dirigía a la base de la corporación a la que pertenecía, en la colonia Gabriel Tepepa de la cabecera.

Este hecho se registró alrededor de las 6:30 horas, cuando la víctima circulaba por la citada vialidad para dirigirse a su trabajo. De acuerdo con testigos, el uniformado fue interceptado por dos sujetos que se transportaban en una motocicleta, quienes le dispararon a quemarropa.

Al escuchar los disparos, habitantes de Cuautla que se dirigían a sus centros de trabajo corrieron en varias direcciones, aunque hubo quienes solicitaron apoyo a través del número de emergencias 911.

Poco después llegaron al lugar varios paramédicos con la intención de brindar al policía los primeros auxilios, pero se percataron que la víctima ya no tenía signos vitales.

En tanto, este jueves amigos y familiares del joven Ricardo Flores García realizaron una marcha hacia el centro de Cuernavaca para exigir su localización, ya que no se ha sabido nada de él desde el pasado 10 de febrero.

En entrevistas a medios locales, familiares del joven aseguraron que éste trabajaba en una tienda de abarrotes; el día

que desapareció su empleador lo había mandado al banco a depositar mil pesos y después no se supo nada de él.

Su madre, María del Carmen García Isidro, pidió a las autoridades que le ayuden a buscar a su hijo y expresó: "Hijo, si me estás escuchando, quiero que regreses pronto, mi amor, te extrañamos mucho".

La mujer aseguró que hasta el momento nadie se ha comunicado con ella para pedir algún tipo de rescate y solicitó a la la comunidad su colaboración para que su hijo sea localizado sano y salvo.

La desesperada madre pidió al gobernador del estado, Cuauhtémoc Blanco Bravo y a las autoridades de la Fiscalía estatal, "que nos apoyen con la búsqueda de mi hijo, lo queremos con bien, lo queremos con vida".

Un vecino de la de la colonia Patios de la Estación que participó en la manifestación externó que que el joven desaparecido "es gente de trabajo", y señaló a su empleador como probable responsable de su ausencia.

Cabe mencionar que como parte de la ola de violencia que ha caracterizado a Morelos en los últimos días, el pasado martes fueron encontrados los cuerpos de dos personas con huellas de violencia en distintos puntos del municipio de Tepoztlán.

Con el hallazgo del pasado martes, sumaron siete cadáveres localizados en el Pueblo Mágico de Tepoztlán en lo que va del año.

EL PASADO

viernes, el vicario de la Diócesis de Cuernavaca, Tomás Toral Nájera, afirmó que la Iglesia Católica está dispuesta a dialogar con criminales para lograr la paz.

Eldato



Foto: Espedial

34
Años de edad
tenía el funcionario
asesinado

FAMILIARES y amigos de Ricardo pidieron ayer en la capital de Morelos que el joven aparezca con vida.